オーケストラの素晴らしさと音楽の楽しさを身近で感じよう! 東京多摩交響楽団(新田東京多摩交響楽団(新田東京多摩交響楽団(新田中)は6月21日、葛巻小体育館で開催され、町内の保育園児や小中学生ら約の一年二一を楽しみました。 子どもたちは、ルロイ・アンダーソンの「そりすべアンダーソンの「そりすべた。 おど全り曲を鑑賞。身を乗り出しながら聴き入り、を乗り出しながら聴き入り、 らった。ベートーベック・ ムが変わることを体感しま した。ベートーベック・ した。ベートーベック・ シックト ことができることやタクトや指揮体験コーナーが設けや指揮体験コーナーが設け 聡太さん 顔を見合わせ笑顔を交わしされると、友だちと静かに 聞いたことがある曲が演奏 ていました。 「実際に体験すると圧巻

束を贈りました。が感謝の気持ちを込めて花 遠藤朝陽さん (葛巻小6最後に観衆を代表し 浮かべていました。でした」と満足げな表情を

の指揮を体験した千葉

(小屋瀬中3年)





日市)が「ほふく救出の部」(参 の山下勇太郎消防士 (20歳、四 の山下勇太郎消防士 (20歳、四 の山下勇太郎消防士 (20歳、四 の山下勇太郎消防士 (20歳、四 の山下勇太郎消防学校(矢 位に輝きました。 ム)に出場し、 見事

て、若き挑戦者を全力ででいるなっい」とエール。分署員一丸となっのは、現場の緊張感と同じ。べのは、現場の緊張感と同じ。べいは、現場の緊張感と同じ。べいない。 位に巻でまして
は、地でではし
に、東京では、
により8月25日に岡山県
で開催される第48回全国消防救
した。遠藤和男分署長は、並み
居るベテラン勢を抑えてつかみ
居るベテラン勢を抑えてつかみ
に、は分署員にとって夢であり、
大会は分署員にとって夢であり、





①第2試合の始球式を務めた向川原煌さ ん2緊張した面持ちで整列する試合開始 直前③丁寧に整えられるマウンド④心を 込めてボールの汚れを落とす中学生



グに励んで

います。

ため、日々、トレーニン細さが求められる競技の

校、秋田商業高校の3校が 大学附属高校と青森山田高 大学附属高校と青森山田高 大学附属高校と青森山田高 熱戦を繰り広げました。

会出場

○ 三人一組で行う「ほふく救出の部」で盛岡地区 す葛巻分署の山下勇太郎 す葛巻分署の山下勇太郎

たらも堂々とプレー。 「迫力があった」「雰囲気が すごかった」と存在感に圧 すごかった」と存在感に圧 行われ、甲子園さなが 各試合の始めに始球式が行われ、辰柳玲斗さん(江刈中3年)と向川原煌さん(葛巻中2年)、惠津森大貴さん(江刈中2年)の3とんが試合のオープニングを飾りました。マウンドに上飾りました。マウンドに上飾りましたがある。 攻防に観衆のどよめきが沸行われ、甲子園さながらのこの日は、合計3試合が

[5] 2019 (令和元) 年8月1日・広報くずまき